

# Surpris par la violence de la tempête

## Intempéries

La Haute-Vienne a été particulièrement touchée par les intempéries de dimanche soir, avec, pour certaines communes, une violente tempête de grêle endommageant bâtiments vitrés, toitures de maisons, volets, voitures des particuliers. Un phénomène peu habituel qui n'a pas laissé le temps aux sinistrés de réagir.

Aline Combrouze

aline.combrouze@centrefrance.com

**H**ier matin, le jour levé, l'équipe de l'association Apsah, basée à Alixe-sur-Vienne, n'a pu que constater, impuissante, les dégâts causés sur les serres vitrées servant à l'activité horticole.

### Comme le bruit d'un avion

La veille, dimanche, aux alentours de 21 h 15, une tempête de grêlons localisée s'abat sur le site. « J'ai d'abord cru à un avion passant tout près de nous car l'aéroport est proche. Le bruit fut très violent. Un boucan qui n'a duré que quelques minutes », raconte la directrice des lieux, Christelle Rouffignac, postée devant le bâtiment aux nombreuses vitres cassées, nécessitant la réparation de « quatre cent cinquante carreaux minimum ».

La priorité fut d'abord de sécuriser et évacuer le site. Une situation « compliquée » loin d'être réglée. « J'ai demandé un devis à l'entreprise qui nous a posé les carreaux de notre serre ancienne. Celle-ci est basée en

Loire-Atlantique et je ne sais dans quel délai elle va pouvoir intervenir. Heureusement, un horticulteur, basé à Limoges, nous dépanne pour installer nos plantes. »

C'est un soulagement pour l'association Apsah qui forme les personnes en situation de handicap. La serre sinistrée sert de plateau technique pour l'examen horticole de six stagiaires, prévu la semaine prochaine.

